

В номере



2



37



52



57

Главная тема номера: «Сделки в гражданском праве: вопросы теории и практики»

- 2** Остапова Е.А. Соотношение правовых конструкций сделки, совершенной под условием, и обусловленного исполнения обязательства
- 9** Семякин М.Н. Инверсии категории «транзитная сделка» в теории и правоприменительной практике
- 15** Вахитов М.Г. Понятие и признаки транзитной сделки в контексте несостоятельности (банкротства) юридического лица
- 21** Артамонникова С.В. Регистрационно-удостоверительная форма фиксации фактов в электронных сделках

Частноправовые (цивилистические) науки

- 26** Зимнева С.В. Соотношение условий договора о возмещении убытков и непреодолимой силе: вопросы судебной практики
- 32** Абросимов А.В. Роль и применение оценочной категории разумности в российском гражданском праве

The main subject of the issue: Transactions in Civil Law: Issues of Theory and Practice

- 2** E.A. Ostapova. The Relationship between the Legal Constructions of a Conditional Transaction and the Conditional Performance of an Obligation
- 9** M.N. Semyakin. Inversions of the «Transit Transaction» Category in Theory and Law Enforcement Practice
- 15** M.G. Vakhitov. The Concept and Attributes of a Transit Transaction in the Context of Insolvency (Bankruptcy) of a Legal Entity
- 21** S.V. Artamonnikova. The Registration and Certification Form of Recording of Facts in Electronic Transactions

Private Law (Civil Law) Sciences

- 26** S.V. Zimneva. The Balance between Agreement Provisions on Compensation for Losses and Force-Majeure: Court Practice Issues

- 37** Мельникова Т.В., Никиташина Н.А., Шаляева Ю.В. Цифровые финансовые активы как объекты гражданских прав
- 43** Самойлов И.Н. Актуальные вопросы залога исключительных прав на объекты интеллектуальной собственности
- 47** Шайхутдинов Е.М. Актуальные проблемы правового регулирования внесудебного банкротства гражданина
- 52** Пошивайлова А.В., Волошин Ф.А. Некоторые проблемы практикоприменения и пробелы законодательства в сфере регулирования и проведения азартных игр в Российской Федерации

Публично-правовые (государственно-правовые) науки

- 57** Вербицкая Т.В. Особенности правового механизма экспортного контроля товаров двойного назначения

Актуальное мнение

- 63** Афанасьев Л.С. О дуализме государства и права в контексте категории справедливости

- 32** A.V. Abrosimov. The Role and Application of the Evaluation Category of Reasonableness in Russian Civil Law
- 37** T.V. Melnikova, N.A. Nikitashina, Yu.V. Shalyaeva. Digital Financial Assets as Objects of Civil Rights
- 43** I.N. Samoylov. Current Issues of Pledge of Exclusive Rights to Intellectual Property Objects
- 47** E.M. Shaykhutdinov. Relevant Problems of Legal Regulation of Out-of-Court Bankruptcy of a Citizen
- 52** A.V. Poshivaylova, F.A. Voloshin. Certain Problems of Practical Application and Legislative Gaps in the Field of Regulation and Conduct of Gambling in the Russian Federation

Public Law (State Law) Sciences

- 57** T.V. Verbitskaya. Specifics of the Legal Mechanism of Export Control of Dual-Use Goods

Relevant Opinion

- 63** L.S. Afanasyev. On the Dualism of State and Law in the Context of the Category of Justice

Университет "Дубна"



0088510

